

l'abstinence perpétuelle, mais ils font plusieurs carêmes par an et jeûnent tous les vendredis de l'année. Ils se lèvent à minuit pour réciter l'Office divin.

Les Pères se livrent à tous les travaux extraordinaires du saint ministère et de la prédication. Les clercs continuent leurs études et, se formant à la vie religieuse, se préparent au ministère apostolique. Les Frères Convers sont d'abord admis comme Oblats et ne portent pas le capuce ; leur habit est le même que celui des profès. Après un certain temps ils font les mêmes vœux que les Pères ; quelques-uns cependant restent toujours Oblats. Tous les Frères assistent aux exercices religieux de la communauté, prennent leurs repas avec les Pères et sont servis comme eux ; ils sont employés au service de la maison en qualité de portiers, sacristains, lingers, jardiniers etc., etc...

La Province a ses maisons en France et en Angleterre ; elle envoie aussi des missionnaires en Terre-Sainte, en Chine et dans toutes les autres missions de l'Ordre. Comme le veut la Règle, on n'envoie, dans les missions étrangères, que les religieux qui le demandent et auxquels on reconnaît la vocation.

Le Père Provincial a sa résidence à Paris, rue des Fourneaux 83, où se trouvent aussi le P. Commissaire Général de Terre-Sainte et le Procureur des missions Franciscaines.

---

## CHEZ LES SCHISMATIQUES

---

Rien de plus éœurant que ce qui se passe dans les provinces soumises au schisme grec, lorsqu'il s'agit de remplacer un pape qui vient de mourir. Le dimanche qui suit le décès, les principaux du village se rassemblent sur la place de l'église.

“ Nous n'avons plus de pape, disent-ils ; il faut en choisir un autre parmi nous. ” Puis, s'adressant à un des leurs : “ Toi, tu sais chanter à l'église : veux-tu être notre pape ? ”

— Je sais chanter, mais je ne sais pas lire, et puis, je suis cordonnier, et les offices me prendraient trop de temps.

— Dimitri, toi, tu accepteras, car tu sais lire, et même un peu écrire.